



↓ブドウ狩りを楽しむ生徒たち



地 はるかぜ感謝祭 地域への感謝を込めて

9月27日、東風高校(中田英雄校長)で「はるかぜ感謝祭」が行われました。地域への感謝の気持ちを込め、学校周辺でごみ拾いをを行った後、市内果樹園で梨・ブドウ狩りを楽しみました。市の特産品である梨やブドウを堪能した生徒たちからは「うま〜」「甘くてお〜いしい」などの声がありました。

↓市長から褒状を手渡される小林かうさん



高 百歳の節目 高齢者の長寿を祝福

9月14日、宮嶋市長が敬老の日を前に、ご長寿をお祝いするため、100歳以上の方を訪問し、褒状と記念品を手渡しました。敬老の日までに100歳を迎えられた方(9月16日現在)は、久松志むさん、加瀬かつさん、小森とらさん、小林かうさん、鈴木とよさん、豊崎登よさん、鈴木よねさんの7人です。

秋 市内小学校で運動会 の一大イベント

9月28日、絶好の運動会日和の中、市内小学校で運動会が行われ、児童や保護者、地域の方が参加しました。赤組白組に分かれ、多くの種目で児童や保護者の方たちの声援が校庭に響き渡りました。小学校生活最後の運動会になった6年生は「いい思い出ができました」と笑顔で話してくれました。



↑力いっぱい綱を引く新治小学校の児童たち

本 朗読ボランティア が結ぶ交流の輪

9月11日、市内社会福祉施設で朗読ボランティア「せせらぎ」による、本の朗読と入居者との読み合いが行われました。本は声に出して読むことで、脳の活性化につながるといわれています。この事業は、同施設で毎月開催されており、入居者は「一緒に本を読むことを毎月楽しみにしています」と話してくれました。



↑読み合いをする入居者



地 消防ポンプ操法競技大会 地域に安心・安全を

《大会結果》

- ポンプ車操法の部
 - ◎第4分団3部
 - ②第1分団1部
 - ③第4分団1部
- 小型ポンプ操法の部
 - ◎第8分団2部
 - ②第1分団2部
 - ③第6分団1部

9月1日、わかぐり運動公園で市消防ポンプ操法競技大会が開催されました。競技はポンプ車操法の部、小型ポンプ操法の部が行われ、出場した各チームは、大会に向け夜間などに練習した成果を出し合いました。消防団員のさらなる技術の向上と士気の高揚を図ることができた大会になりました。

↓自然に親しみながら歩く参加者



雲 市民トレッキング の上を目指して

9月28日、市民トレッキングが開催され、参加者は会話や景色を楽しみながら安達太良山頂を目指しました。山頂では、間近の鉄山をはじめとする安達太良連峰や磐梯山、飯豊連峰など360度の絶景パノラマが参加者を迎えてくれました。絶景とおいしい空気が参加者を自然と笑顔にしてくれました。

心 米作りダラー から愛を米て

9月23日、西成井地内の田んぼで5月に田植え体験をした参加者が再度集まり、稲を鎌で手刈りした後、足踏み式脱穀機を使い脱穀体験、唐箕器具を使ってもみ殻を除去する作業を体験しました。参加者は「自分で植えた苗を、稲刈りすることができて、いい体験ができました」と話してくれました。



↑稲刈り体験をする参加者